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◎あなたが今日気づいたことは？ 

・いろんな考えがあることがわかる。 

・和やかな中で会議が進行できました。 

・いろいろな角度から意見を言うことの大切さ。 

・まちづくりの主体の役割が徐々に見えてきた感がする。 

・前回欠席したら立ち上がりの認識に苦労した。気が付かないうちに進んでいると思った。 

・なかなか作業が進まない。 

・役割についての認識が違っていること。 

・各グループからいろいろな意見が出て良かった。 

・だんだん進行内容がはっきり見えてきた。 

・各主体の役割と責務について、他の班を見学したら多数の意見が出ているのに驚いた。 

・皆さんいろいろとご意見をお持ちだと思った。 

・（主体や）職業がたくさんある事。 

・個人個人の意見はたくさん出ましたが、その内容について詳しく意見交換する時間がなか 

った。 

◎あなたが今日うれしく思ったこと、満足したことは？ 

・自分の意見をたくさん出せた。 

・人の話を聞くことは大変おもしろい。 

・スムーズな進行で十分意見が出せた。 

・さまざまな意見がたくさん出たこと。 

・意見を（精一杯）出せたこと。 

・半日が楽しく過ごせたこと。楽しんで「まちづくり基本条例」を検討できました。 

・互いの意見交換（人の意見が聞ける）が出来た。 

・違う会場もいいな！ 

・自分が知らない団体について知ることができた。 

・皆さん一生懸命に討論する＝すばらしいことです。 

・市民と行政が一緒になって１つの目標が持てたこと。 

・話がスムーズに進んだ。 

・曲がりなりにも今日の予定を完了できたこと。 

・意思（自分の思い）を伝えられる様になった。 
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・（会場に）障害者用の大きなトイレがあって、バリアフリーで高齢者の事を考えてあって 

喜ばしいことだと思います。 

・少しずつ共有できていると思えた事。 

・意見を多く言えた事。まとめ役、進行役の段取りも良く、スムーズであった。 

◎あなたが今日不満に思ったこと、悲しかったことは？ 

・もう少し、資料を検討すべきである。 

・私達の班は、出席が少なかった。 

・時間がなくて、馬場先生の話が少なかった事。 

・基本条例策定の進行が遅い。 

・内容に応じて時間が足りなかった。 

◎あなたが今日、言い残したことは？ 

・特になし 

◎その他 

・各班から 1人～2人ほど別の班と変わってみたら、 いろんな意見が聞けて良いと思います。 

・市がこのまちづくり基本条例に力を入れていることが改めて分かりました。委員として、 

更なる貢献が必要と思いました。 

・欠席した人にも資料が後日送られてきて、大変喜んでおります。こんなこと、会議では初 

めてです。 

・役割分担について、行政側の希望も聞いてみたい。 

・やっぱり、土曜の午前中の開催が良いと思います。


